

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

¿Por qué el Ayuntamiento reclama las multas ya pagadas?

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 14 de mayo de 2013

¿Por qué el Ayuntamiento reclama las multas ya pagadas?

Izquierda Unida Sanse, exigirá una respuesta en el Pleno del jueves en referencia a diversas quejas de vecinos del municipio.

Concretamente en la reclamación por vía ejecutiva de las sanciones de tráfico ya abonadas por los conductores en el 2011 y 2012.

Por un lado, ¿existen problemas con el cotejo de datos de las bases de Recaudación y la Policía local?

Y, Al encontrarse la sanciones en vía ejecutiva, ¿Cómo va a actuar el Ayuntamiento frente a los afectados, teniendo en cuenta que estamos en el proceso de Declaración de la Renta y en caso de devolución de importe, este se les va a quedar retenido por tener deudas con la Administración?

Nuestras preguntas serán claras por lo que exigiremos respuestas al mismo nivel, sobre ello os mantendremos informados.

Área de Comunicación